

## Noticias

### Abierta la convocatoria de los Contratos Juan Rodés del ISCIII. Podrá tener una Ayuda SEOM

Desde el 28 de marzo y **hasta el 19 de abril**, puede solicitar un Contrato Juan Rodés, dentro de la Acción Estratégica en Salud 2023 del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII). SEOM va a continuar un año más, gracias al acuerdo de colaboración firmado con el ISCIII, realizando una única **aportación de 40.000€**, como ayuda para poner en marcha el proyecto de investigación del especialista en Oncología Médica que obtenga un Contrato Juan Rodés en la presente convocatoria con la mejor puntuación.

[Acceso a la convocatoria](#)

### El ISCIII abre la convocatoria de los Contratos Río Hortega. SEOM financiará 2 contratos

Desde hoy y **hasta el 20 de abril** está abierta la convocatoria para concurrir a los contratos Río Hortega del Instituto de Salud Carlos III. Les recordamos que, como en ediciones anteriores, gracias al acuerdo de colaboración firmado con el ISCIII dentro de la Acción Estratégica de Salud 2023, **SEOM financiará dos Contratos SEOM-Río Hortega** para las solicitudes que hayan obtenido resolución favorable en Oncología Médica, pero no hayan sido adjudicados por exceder el número de ayudas convocadas.

[Acceso a la convocatoria](#)

### Disponible el Estudio SEOM-REDECAN sobre registro de cáncer en base poblacional

Ya está disponible para su consulta el estudio **Propuesta de variables de interés para su registro en registros de cáncer de base poblacional y para estudios de alta resolución**, elaborado por SEOM y la Red Española de Registros de Cáncer (REDECAN). El objetivo ha sido situar en un solo documento, en primer lugar, las variables básicas de los registros para todos los tumores (algunas de ellas de registro obligatorio y otras de carácter opcional) y, en segundo lugar, las variables recomendables en estudios de evaluación de los cuidados oncológicos. El objetivo final de este documento es **facilitar la realización de estudios de alta resolución en los que participen profesionales de los registros con profesionales de la Oncología Médica**.

[Estudio](#)

### Estrenamos la serie 'SEOM por el mundo' en Oncopodcast. ¡Escucha el nuevo capítulo!

Ya está disponible un nuevo podcast, dirigido a oncólogos médicos, donde la periodista **Mamen Mendizábal** entrevista al **Dr. Alberto Hernando**, que acaba de realizar una estancia de un año en el Princess Margaret Cancer Centre de Toronto (Canadá) y ha retornado al Hospital Vall D'Hebron de Barcelona. Con este podcast estrenamos una nueva serie bajo el título **SEOM por el mundo** donde oncólogos españoles que realizan o han realizado estancias de formación e investigación en centros de referencia en el extranjero, gracias al Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM, cuentan sus experiencias, y que ello sirva de inspiración a otros oncólogos. El canal Oncopodcast es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**.

[Podcast](#)



### Informes SEOM de Evaluación de Fármacos: darolutamida en CPHSm y olaparib en CPRCm

SEOM ha elaborado dos nuevos Informes de Evaluación de Fármacos. Uno, de darolutamida (Nubeqa®) en combinación con docetaxel y terapia de privación androgénica en pacientes con cáncer de próstata hormono-sensible metastásico (CPHSm). Otro, de olaparib (Lynparza®) en combinación con abiraterona y prednisona o prednisonola para el tratamiento de pacientes adultos con cáncer de próstata metastásico resistente a la castración (CPRCm) en los que la quimioterapia no está indicada a juicio del clínico. Estos informes han sido enviados a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlos en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informes](#)

### Presente sus proyectos a PANDORA-SEOM hasta el 31 de mayo y consulte vídeo informativo

Le animamos a enviar su proyecto de investigación antes del **31 de mayo** a la primera convocatoria de PANDORA-SEOM, la herramienta web impulsada por la Sección de Evaluación de Resultados y Práctica Clínica de SEOM para promover la investigación independiente y multicéntrica. Además, **puede consultar el vídeo informativo "¿Cómo utilizar y qué ofrece PANDORA SEOM a los investigadores?"**. Acceda a la herramienta en [www.pandoraseom.org](http://www.pandoraseom.org).

[Vídeo](#)



### Se convocan elecciones para la renovación parcial de la Junta Directiva

Le informamos de la convocatoria de elecciones para la renovación parcial de la Junta Directiva de SEOM, que tendrá lugar durante la celebración de SEOM2023. Las propuestas de candidaturas deberán ser remitidas a la Secretaría de SEOM antes del **30 de abril de 2023**. La **emisión del voto se realizará de forma electrónica** desde el **miércoles 6 de septiembre a las 12:00pm**, hora peninsular hasta el **miércoles 20 de septiembre a las 23:59 am**, hora peninsular. Para poder ejercer el voto es fundamental que los socios con derecho a voto (numerarios y fundadores a fecha de la última Asamblea General del 20 de octubre de 2022) tengan actualizado su móvil y DNI. Por ello, por favor póngase en contacto con [carmenpoveda@seom.org](mailto:carmenpoveda@seom.org) con el fin de asegurarse que están actualizados.

[Convocatoria](#)

### Jornada SEOM sobre Retos de la Oncología Médica en la Medicina Privada, el 17 de mayo

Le recordamos que puede inscribirse a la **1ª Jornada SEOM sobre Retos de la Oncología Médica en la Medicina Privada en España**, que se celebrará de forma presencial el próximo 17 de mayo en el Meeting Place (Paseo de la Castellana, 81) de **Madrid** con la posibilidad de seguirse también vía streaming. Esta jornada es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Boehringer Ingelheim, BMS, Gilead, GSK, MSD, Lilly y Roche**.

[Inscripción](#)



### Webinar sobre cáncer de pulmón. Programa SEOM-SEOR: Emprendedores, el 11 de abril

Le animamos a inscribirse al próximo webinar del Programa SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el próximo martes, **11 de abril**, a las **16:30 horas** y tratará sobre cáncer de pulmón. La inscripción es **gratuita para socios**. Gracias a la colaboración sin restricciones de **Astellas, AstraZeneca, Bayer, Janssen y Recordati**.

[Inscripción](#)



### IX Jornada en Cáncer de Mama Hereditario. ¡Plazas cubiertas!

Ya están cubiertas las plazas para la **IX Jornada en Cáncer de Mama Hereditario**, que se celebrará en **Madrid** (Hotel Vincci Soho, C/ Prado, 18) el próximo 13 de abril. Esta jornada está organizada por la **Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario**, junto a **GEICAM** y **SOLTI**, y está acreditada con 0,6 créditos. Es posible gracias a la colaboración sin restricciones de la alianza **MSD-AstraZeneca, Lilly, Roche y Pfizer**.

[IX jornada en Cáncer Mama Hereditario](#)

### La Jornada sobre el Modelo OECl será virtual y en horario vespertino el 24 de abril

Con el fin de facilitar la asistencia de los oncólogos, la jornada **Mejorando la calidad oncológica a través de la acreditación: Modelo OECl** se celebrará el próximo **24 de abril** en formato virtual y en horario vespertino, de **15h a 19:30h**. Durante esta jornada, organizada por SEOM en colaboración con la Fundación ECO, se profundizará en el modelo de acreditación de la Organización de Institutos Europeos del Cáncer (OECl). Ya puede inscribirse y consultar el programa científico de la jornada.

[Programa](#)



### SEOM2023: Consulte el programa científico completo y envíe sus comunicaciones

Ya puede consultar el programa científico completo del **Congreso SEOM2023**, que se celebrará **del 19 al 22 de septiembre** en el Palacio de Congresos (Fira de Montjuïc) de **Barcelona**. Asimismo, le recordamos **que puede enviar sus comunicaciones hasta el 25 de abril** (fecha improrrogable). Además, **se amplía el número de premios a las mejores comunicaciones presentadas**: 5 premios a las mejores comunicaciones orales (2.000€ cada una), 5 premios a los mejores posters (1.500€ cada uno) y 5 premios a las mejores comunicaciones enviadas por un residente (1.500€ cada una).

[Programa](#)



## +mir

### Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5. ¡Inscripciones abiertas!

Le recordamos que aún puede inscribirse al **Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro**, dirigido exclusivamente a residentes de **4º y 5º año**, que se celebrará los días 27 y 28 de abril en Madrid. Consulta el programa científico diseñado para ayudar a los residentes a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de plazas disponibles es de 70. Esta jornada es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **MSD, GSK, BMS, Kyowa Kirin, Merck, Lilly y Accord**.



## De Socio a Socio

La **Dra. Ana Laura Ortega** le comunica que el 11 de abril tendrá lugar en Málaga la **Reunión Grupo de Trabajo de Pulmón - Avances y retos en los tumores torácicos menos frecuentes**.

[Más Información >](#)

11  
abr

La **Dra. Ana Laura Ortega** le indica que los días 13 y 14 de abril tendrá lugar en Granada el **II Curso Iniciación Oncología SAOM (R1, R2)**.

[Más Información >](#)

13  
abr

La **Dra. Ana Laura Ortega** le indica que los días 13 y 14 de abril se celebrará en Granada el **VII Curso Iniciación Oncología SAOM (R3, R4 y R5)**.

[Más Información >](#)

13  
abr

La **Dra. Regina Gironés Sarrió** le comunica que el 5 de mayo se realizará en Valencia la **VI Jornada Nacional de Oncogeriatría**.

[Más Información >](#)

5  
may

## Premios, Becas y Ayudas de Interés

**Becas de Excelencia para el Máster de Oncología Molecular (MOM)**

Plazo: 20 de mayo de 2023

[Información y Bases >](#)

## Artículos Científicos

N Engl J Med. 2023 Mar

**Dostarlimab for Primary Advanced or Recurrent Endometrial Cancer**

[Comentario](#)

J Clin Oncol, published online March 28, 2023

**Related Anorexia-Blind Placebo-Controlled Study of Olanzapine for Chemotherapy-Related Anorexia in Patients With Locally Advanced or Metastatic Gastric, Hepatopancreaticobiliary, and Lung Cancer**

[Comentario](#)



Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos  
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención  
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
Viernes 9:00 - 14:30 h

Subscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerlo informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos. Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)